
COMMUNE de MONTMAIN 

 

COMPTE-RENDU du CONSEIL MUNICIPAL 

 

Séance du 29 novembre 2024  

 

L’an deux mille vingt-quatre, le vingt-neuf novembre à 19h30, le Conseil Municipal, dûment 

convoqué le 13 novembre 2024, s’est réuni en session ordinaire à la mairie, sous la présidence de 

Madame Martine DÉCHAUD, Maire. 

 

Étaient présents : Mme Martine DÉCHAUD, M. Samuel TRULLARD, Mme Sophie CHAVATTE, 

M. Jean-François FAIVRE, Mmes Anita LETEURTOIS, Dominique POLLIART, Valérie PEREZ, 

MM. Anli TAOIKALI ABDALLAH, Bernard SAGRANGE et Fabrice ROUSSEAU.  

 

 

PROTECTION SOCIALE COMPLÉMENTAIRE - RISQUE PRÉVOYANCE 

 

Le Conseil Municipal pour les risques « Prévoyance » : 

 

- D’adhérer à la convention de participation et à son contrat collectif d’assurance associé 

souscrit par le Centre de Gestion auprès de l’organisme d’assurance RELYENS. Les garanties 

d’assurance prendront effet au 1er janvier 2025.  

 

- De verser une participation mensuelle brute par agent à la date d’effet de la convention et 

du contrat collectif d’assurance : 

o En respectant le minimum prévu à l’article 2 du décret n° 2022-581, 

o D’un montant forfaitaire par agent de : 7.00 € (sept euros). 

 

 

DÉCISION MODIFICATIVE n° 5 

 

Le Conseil Municipal décide une modification de crédits afin de régulariser le règlement 

du défibrillateur en section d’investissement. 

 

- Article 2132 - op. 11 - bâtiments privés  -    400.00 € 

- Article 2184 - op. 14 - matériel de bureau  -  1 390.00 € 

- Article 2188 - op. 14 - autres immobilisations + 1 790.00 € 

 

 

POSTE RÉDACTEUR PRINCIPAL 2ème Classe - MODIFICATION HORAIRE 

 

Le Conseil Municipal décide de réduire de 7 heures à 4 heures hebdomadaires le poste au 

secrétariat de mairie, à compter du 1er janvier 2025, suite à une demande émanant de l’agent. 

 

 

Informations et questions diverses : 

 

- Mme Sophie CHAVATTE fait part de l’organisation de l’Arbre de Noël du 8 décembre 

prochain. 

- La cérémonie des Vœux est fixée au Samedi 4 janvier 2025 à 18 heures où une 

rétrospective de l’année 2024 sera présentée aux habitants. 



- Il est proposé de renouveler, si possible, le repas des aînés à la salle des fêtes. Dans le cas 

d’une impossibilité, un repas au restaurant serait envisagé. 

- Le retrait du plastique autour des arbres n’étant pas terminé, les services de l’Office 

National des Forêts seront prévenus en conséquence. 

- Il est fait part du problème de désherbage au niveau du chemin piétonnier. 

- Mme Sophie CHAVATTE fait part du manque de nettoyage des nouvelles tables et 

chaises lors des locations de la salle des fêtes. 

- Mme Valérie PEREZ fait part de l’impossibilité de se raccorder à la « Fibre ». 

- Il est rappelé la dangerosité de la route de Pouilly suite au manque de signalisation au sol.  

 

La séance a été levée à 20h50 et les membres présents ont signé le registre. 

 

 Le Maire, 

 Martine DÉCHAUD 

 

 

 


